

## ○院長挨拶

新しい時代のスタートの年～年頭にあって～



年が明け、新しい年のスタートをきりました。今年は安芸病院にとっても大きな変化の年となります。

いよいよ4月には芸陽病院と統合した「あき総合病院」が誕生いたします。同時に、安芸病院はその60年の歴史に終止符をうち、新たに精神科も併せ持つ「総合病院」へと生まれ変わることとなります。

さらに、今年から2年間の建築期間を経て、平成26年4月には待望の新病院も完成します。

安芸病院にとって、まさに今年は新しい時代の幕開けの年といえます。しかし一番大事なことは、建物や病院の名前が変わることではなく、病院の実力を高め、本当の意味での地域のための病院へと変わっていくことです。

今年の干支は辰ですが、辰年は飛躍の年でもあります。天に向かって昇っていく龍のように、新しい時代に向かっていきたいと考えています。忙しくなるかとは思いますが、やりがいのある年でもあります。今年一年良い年としてまいりましょう。

病院長 前田博教

## ○新任医師の紹介

<整形外科 阿漕 孝治 主査>



- ① 着任：平成24年1月
- ② 出身地：千葉県
- ③ 卒業年：平成19年
- ④ 専門・資格など：あと一年で整形外科専門医試験です。
- ⑤ 趣味・特技：テニス・旅行・温泉
- ⑥ 一口コメント：まだ未熟者ですが、一生懸命頑張ります。

## ○「癒やしの優しい音色♪」

安芸病院では「入院患者さんの癒やしと活力として、治療の一部になれば。」との思いを込め、院内コンサートを開催しております。

前月号では、クリスマスコンサートについてお伝えしましたが、今回は「聖歌隊」の活動についてお伝えします。

12月21日（水）に、入院患者さんにもクリスマスをと職員有志による聖歌隊が各病棟を訪れました。

この聖歌隊は、患者さんにも病気を忘れてクリスマスを楽しんでいただこうとの思いを込め、職員有志が集まり7年前から行っております。

メンバーはサンタの服を身につけたり赤い帽子をかぶるなど、クリスマスムードたっぷりにクリスマスソングを歌いながら、患者さんに職員のあたたかい募金で購入したプレゼントを配っていきました。

患者さんも一緒に歌ったりと、とても喜んでいただけました。



\* 聖歌隊のメンバー

## ○心に残る医療スタッフ

先日、ある入院患者さんのご家族の方から心温まる内容の投稿（高知新聞：1月8日）をいただきました。私たち医療スタッフにとって、患者さん・ご家族の方に感謝していただけることは大きな励みとなります。

これからも、患者さん・ご家族の方に寄り添い、心のこもったケアをしていきたいと思っております。

5階病棟スタッフ・緩和ケアチーム

## ○イベントのお知らせ

### 平成23年度 第3回 ふれあい医療教室

日時 平成24年2月25日（土）  
13時30分開場 14時開演

場所 安芸市民会館 大ホール

<座長：高知県立安芸病院 院長 前田 博教>

テーマ 1. ちょっと気になる子供の話  
★落ち着いたくない子・忘れ物の多い子・  
人付き合いの苦手な子★

[高知県立安芸病院 小児科医長 前田 賢人]

2. いきいきシニア世代のために

[高知大学医学部産婦人科学講座 准教授  
前田 長正]

\*入場は無料です。皆さまお誘い合わせのうえ、ぜひご参加ください。たくさんのご参加、お待ちしております。

主催：高知県立安芸病院  
共催：安芸市・安芸郡医師会  
問い合わせ：高知県立安芸病院 地域連携室  
TEL：0887-34-3111

